

Buscar en Teleprensa

Almería

Universidad

Miercoles 11/10/2006 (08:31)

Buscar



El vicerrector Carmelo Rodríguez presenta su dimisión para preparar su candidatura de rector de la Universidad de Almería

(11/10/2006 08:31) | Almería > Universidad



Carmelo Rodríguez durante la rueda de prensa en la que ha presentado su candidatura



El vicerrector Carmelo Rodríguez ha dado a conocer hoy que ha presentado su dimisión en este cargo ya que está preparando su candidatura como rector de la Universidad de Almería.

Rodríguez ha destacado que su modelo de gobierno se basará en valores tales como "la objetividad, el dinamismo, el respeto e integración de todos los miembros de la comunidad".

Reproducimos el comunicado que ha transmitido hoy a los medios de comunicación.

He convocado esta rueda de prensa para anunciar la intención de presentar mi candidatura a las próximas elecciones de Rector de la Universidad de Almería.

Siempre he llevado a cabo mis tareas de gestión con suma dedicación y plena lealtad y compromiso con la Universidad de Almería. Entiendo que la preparación de mi candidatura es incompatible con la dedicación que requiere el ejercicio de cualquier puesto de responsabilidad en el Consejo de Dirección de esta institución. En consecuencia, les comunico, que he presentado al Rector mi dimisión como Vicerrector de la Universidad de Almería.

Quiero agradecer la confianza depositada en mí por el Rector Alfredo Martínez Almécija durante los 9 años en los que he sido miembro del Equipo de Dirección de esta universidad. Asumo los errores y los aciertos que a lo largo de estos años se hayan producido. Mi objetivo último siempre ha sido trabajar para mejorar nuestra Universidad.

No quiero olvidar agradecer el apoyo de mis compañeros en dicho Equipo de dirección y a los miembros de los diferentes Vicerrectorados con los cuales he colaborado a lo largo de estos años.

Ahora que ya está consolidada, se avecina una nueva etapa para la Universidad de Almería. Ha llegado el momento de que se produzca una renovación en el Gobierno de la Universidad.

Si obtengo la confianza de la Comunidad Universitaria en las próximas elecciones, pienso apostar decididamente por un nuevo capital humano, caracterizado tanto por su preparación como por un elevado nivel de compromiso y profesionalidad para afrontar los nuevos retos de nuestra universidad.

Mi modelo de gobierno se basará en valores tales como la objetividad, el dinamismo, el respeto e integración de todos los miembros de la comunidad universitaria. Y velará siempre por el principio de autonomía universitaria y por una dirección con objetivos puramente académicos.

La formación integral de nuestros estudiantes, las aportaciones al ámbito científico y la transferencia de los resultados de nuestra investigación a la sociedad, constituyen los principales avales con los que puede contar nuestra universidad en el futuro.

Nuestro compromiso es apostar por la calidad en la docencia a través de la adopción de nuevas tecnologías y metodologías docentes acordes con los modelos propuestos en el proceso de Convergencia al Espacio Europeo de Educación Superior. Es igualmente importante promover servicios que faciliten la vida universitaria y la inserción laboral de los estudiantes.

También, me gustaría contar con la confianza e implicación del Personal de Administración y Servicios. Estoy convencido de que dicha implicación se conseguirá con una mayor participación en la toma de decisiones que afectan a la gestión que desarrollan.

Para concluir, quiero manifestar mi deseo de que el proceso electoral se lleve a cabo con el mayor respeto institucional y la máxima participación por parte de la comunidad universitaria.

Editorial

Opiniones

Herramientas

Suscripción a Diario Digital

Quiénes Somos

Redacción

E-Marketing

¿Quieres ser Franquiciado?

Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner Network

Muchas gracias.

Carmelo Rodríguez Torreblanca
Catedrático de Estadística e Investigación Operativa
de la Universidad de Almería

Últimas noticias de la sección

- (10/10/2006 20:32) El programa Leonardo Da Vinci oferta nueve becas dirigidas a alumnos de la Universidad de Almería para 2006
- (10/10/2006 17:51) El vicerrector Carmelo Rodríguez presenta su dimisión para preparar su candidatura de rector de la Universidad de Almería
- (10/10/2006 15:46) La Ual firma un convenio pionero con la Federación Andaluza de Bandas de Música
- (10/10/2006 15:44) La Universidad de Almería oferta un nuevo curso de experto en gestión inmobiliaria
- (10/10/2006 15:29) El vicerrectorado de Estudiantes convoca ayudas para universitarios que no han sido beneficiarios de becas



- (9/10/2006 18:01) Profesores y alumnos de programas formativos para mayores de cuatro países europeos se reúnen en la Ual
- (9/10/2006 15:05) El Colegio de Veterinarios concede su medalla de honor a Martínez Almécija
- (9/10/2006 14:40) La Fundación Social y Laboral organiza un master gratuito en 'Empresas de Economía Social en la Actividad Económica'
- (9/10/2006 12:47) El Centro de Lenguas continúa con el plazo de matrícula abierto para su amplia oferta de cursos de idiomas
- (6/10/2006 19:49) Más de cien alumnos de Psicología realizan el Practicum este curso
- (6/10/2006 19:00) El área de Sociología de la Ual forma a encuestadores especializados
- (5/10/2006 16:10) El 78% de los alumnos almerienses aprueba la Selectividad tras las reclamaciones
- (4/10/2006 16:56) La Ual organiza las I Jornadas Nacionales de Atención Integral al mayor con demencia y/o Alzheimer
- (4/10/2006 16:54) Abierto el plazo de preinscripción para la segunda edición del curso Ciencias de la Salud y Bioestadística
- (4/10/2006 16:50) En la inauguración del curso de postgrado sobre agricultura protegida se destaca como el litoral de Almería concentra la mayor superficie invernada
- (4/10/2006 16:46) La Ual estará en la Feria de las Energías a través de la Otri
- (3/10/2006 16:19) La Ual comienza un nuevo curso académico con suficiencia económica y el proceso de convergencia europea en el horizonte
- (2/10/2006 17:02) La Universidad de Almería oferta un nuevo curso de experto en Gestión Inmobiliaria
- (29/9/2006 20:04) El lunes se inaugura en la UAL la exposición fotográfica "Poas, la vuelta al Mundo. Un viaje compartido"
- (29/9/2006 20:02) Otro programa de Doctorado de la Universidad de Almería obtiene una mención de calidad
- (28/9/2006 16:49) Concluye mañana el periodo de automatrículas para la Universidad de Almería en Roquetas de Mar
- (28/9/2006 16:48) El próximo 2 de octubre se abre el plazo de presentación de candidaturas para las elecciones al claustro
- (27/9/2006 16:34) El 73% de alumnos almerienses aprueba la selectividad en septiembre
- (26/9/2006 13:15) Una veintena de estudiantes de la Universidad de Almería realizarán prácticas en los centros de trabajo de la Fundación Cajamar
- (25/9/2006 15:51) Los universitarios almerienses comienzan hoy las clases

[Noticias precedentes](#) | [Vuelve a la pagina anterior](#) | [Home Teleprensa](#) | [Home Almeria](#)

T&T | Powered by Theo Company Italy | Copyright Teleprensa Worl S.L. © 2002-2006

